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Semyon Dzakhaev, Russian Federation
The International Secretariat recently welcomed a new member to the staff, Semyon Dzakhaev from 

the Russian Federation. As Senior Counsellor, Mr. Dzakhaev is responsible for organizing meetings of 
the Assembly, including Annual Sessions and Winter Meetings, meetings of the Standing Committee and 
the Bureau, and various conferences and seminars. In addition, he serves as the liaison offi cer with the 
parliaments of the CIS region. Mr. Dzakhaev has a wide range of experience in diplomatic and international 
parliamentary affairs, having served for many years at the Russian Foreign Ministry and in senior positions 
in the Russian Parliament. In the Parliament, he was also a Secretary of the Inter-Parliamentary Group of 
the Russian Federation and a Secretary of the Russian Delegation to the OSCE PA.

International Secretariat welcomes new staff member

The President of the 
OSCE Parliamentary 
Assembly, Goran 
Lennmarker, went 
together with the 
OSCE Chairman-in-
Offi ce, Finnish Foreign 
Minister Ilkka Kanerva, 
on a recent visit to the 
South Caucasus. 

The OSCE delegation 
visited all three countries 
in the region, Armenia, 
Georgia and Azerbaijan, 
from 25 to 28 February. 
The delegation met with 
the leading offi cials 
from all three countries, 
including the three presidents and, in Armenia, the president-
elect Serge Sargsyan as well as other presidential candidates, 
representatives of opposition parties and of the OSCE missions 
in the region.  

The topics discussed included the confl icts in Nagorno-
Karabakh and the Georgian-South Ossetian confl ict as well 

as elections. The visit 
to Armenia’s capital 
Yerevan coincided with 
demonstrations for and 
against the result of the 
Presidential election 
on 19 February. The 
OSCE delegation 
said that the only 
way forward was to 
continue the political 
dialogue and that the 
OSCE was ready to 
continue helping the 
country as it attempts 
to consolidate its 
democracy and address 
shortcomings noted by 

OSCE and other election observers. 
President Lennmarker has long been involved in regional 

issues, particularly in working to solve the confl ict in Nagorno-
Karabakh. In June last year, he visited South Caucasus with 
the previous OSCE Chairman-in-Offi ce, Spain’s Foreign 
Minister Miguel Angel Moratinos.

Lennmarker and Kanerva visit Caucasus
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On 28 February the International Secretariat distributed the 
fi rst Russian language version of the News from Copenhagen 
bulletin. With the support of the Russian parliament, which is 
generously providing translation capacity, this new service is 
intended to distribute information about Assembly activities 
more widely throughout the OSCE region. The News from 
Copenhagen, one of the International Secretariat’s primary 
communication tools, provides up-to-date information on 
Assembly activities and the work by OSCE PA Members and 
staff of the International Secretariat.

As with all Assembly documents, the Russian News from 

Copenhagen can be downloaded 
from the Assembly website at 
www.oscepa.org. All those 
interested in receiving this 
bulletin by email are kindly 
requested to contact Director 
of Communications Klas 
Bergman (klas@oscepa.dk) 
or Press Offi cer Andreas 
Baker (andreas.baker@
oscepa.dk)

News from Copenhagen now available in Russian
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21-22 февраля 2008 года в Вене состоялась седьмая зимняя 

сессия Парламентской ассамблеи ОБСЕ. В ее заседаниях 

приняли участие почти 240 парламентариев, представлявших 

48 из 56 стран-участников ОБСЕ.

На открытии сессии выступили Председатель ПА 

ОБСЕ Йоран Леннмаркер, Президент Национального 

совета Австрии Барбара Праммер и  Государственный 

секретарь Тейя Тийликайнен, специальный представитель 

действующего председателя ОБСЕ, министра иностранных 

дел Финляндии Илкки Канерва. 

Как отметила в своем выступлении Т. Тийликайнен, 

«парламентское измерение имеет важнейшее значение для 

успешной деятельности ОБСЕ». Также она обратила особое 

внимание Ассамблеи на три вопроса:

во-первых, Финляндия в рамках своего председательства 

полна решимости обеспечить дальнейшую вовлеченность 

ОБСЕ в процессы, происходящие в Косово.

Во-вторых, «необходимо продолжение диалога между 

государствами-участниками  при участии ПА ОБСЕ по 

вопросам, касающимся выборов». Парламентская ассамблея 

ОБСЕ «всегда играла важную роль в содействии миссиям 

ОБСЕ по наблюдению за выборами, и мы признательны 

парламентариям за их усилия, чтобы важный и деликатный 

процесс получил необходимое парламентское измерение». 

Т. Тийликайнен заявила, что Финляндия в рамках своего 

председательства планирует проводить «структурный 

диалог» по вопросам, касающимся выборов. 

В-третьих, Финляндия в рамках своего председательства 

призывает стороны продолжать диалог относительно Договора 

об обычных вооруженных силах в Европе (ДОВСЕ) с целью 

«улаживания остающихся неразрешенными разногласий». 

В своей вступительной речи Председатель Леннмаркер 

подчеркнул важность сохранения ДОВСЕ и продолжения 

присутствия ОБСЕ в Косово. Он выразил благодарность всем 

парламентариям, выполнявшим важную задачу наблюдения 

за выборами, которое, по его словам, должно осуществляться 

как к востоку, так и к западу от Вены. Он заявил, что 

Ассамблея должна сделать все возможное, чтобы наблюдать 

за выборами в США в ноябре 2008 года. Й. Леннмаркер 

также подчеркнул важность средиземноморских партнеров 

Ассамблеи и в этой связи выразил надежду, что Палестина в 

конце концов станет партнером ОБСЕ.   

К Постоянному комитету Ассамблеи обратился 

Генеральный секретарь ОБСЕ Марк Перрен де Бришамбо, 

ответивший также на вопросы парламентариев.

В ходе отдельных заседаний общие комитеты заслушали 

доклады заместителей председателей этих комитетов 

относительно действий, предпринятых правительствами и 

ОБСЕ в ответ на предыдущие декларации Ассамблеи. Кроме 

того, заседания комитетов  позволили трем докладчикам 

обсудить предложения по их докладам, которые будут 

представлены на предстоящей в июне-июле с.г. в Астане 

ежегодной сессии ПА. Помимо этого перед парламентариями 

выступили высокопоставленные чиновники руководящих 

органов ОБСЕ, в том числе: Председатель Постоянного 

совета ОБСЕ посол Антти Турунен, Верховный комиссар 

ОБСЕ по делам национальных меньшинств Кнут Воллебек, 

Координатор деятельности ОБСЕ в области экономики и 

охраны окружающей среды Бернар Снуа, Представитель 

ОБСЕ по вопросам свободы средств массовой информации 

Миклош Харасти, а также директор Бюро ОБСЕ по 

демократическим институтам и правам человека Кристиан 

Штрохал.Кнут Воллебек заявил: «Я убежден, что парламенты и 

межпарламентские органы не должны быть всего лишь 

наблюдателями без права голоса, а должны участвовать 

в нашей работе. Я убежден, что демократическая 

ответственность и парламентский контроль должны стать 

нормой в международных организациях так же, как они 

являются нормой в большинстве наших собственных стран». 

Во время специальных дебатов Ассамблеи, прошедших 

в пятницу 22 февраля, обсуждались Договор об обычных 

вооруженных силах в Европе, вопросы противоракетной 

обороны и Косово. Двухдневная ежегодная зимняя сессия – вторая крупная 

встреча в календаре встреч Ассамблеи после ежегодной сессии, 

В Вене успешно завершилась зимняя сессия

“Я убежден, что демократическая 

ответственность и парламентский надзор должны стать нормой 

в международных организациях так же, как они являются нормой 

в большинстве наших собственных стран.”

Верховный комиссар ОБСЕ по делам национальных меньшинств Кнут Воллебек
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